

NGO

Pimpin Apel, Karutan Purbalingga Bluri Wijaksono Intruksikan Tingkatkan Kinerja dan Disiplin

Ari Setiawan - PURALINGGA.NGO.WEB.ID

Oct 21, 2024 - 11:00



Purbalingga - Rutan Purbalingga melaksanakan apel rutin yang diikuti oleh seluruh staf dan pegawai di lapangan Rutan. Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Purbalingga, Bluri Wijaksono, yang dalam amanatnya menyampaikan sejumlah pesan penting terkait peningkatan disiplin, keamanan, dan kinerja, Senin(21/10/2024).

Dalam amanatnya, Kepala Rutan menekankan pentingnya kedisiplinan dalam mengikuti apel sebagai wujud komitmen terhadap tugas dan tanggung jawab. Ia juga menekankan bahwa disiplin adalah fondasi penting bagi keberhasilan institusi dalam menjalankan tugas-tugas sehari-hari.

Selain itu, Bluri Wijaksono juga menegaskan perlunya peningkatan keamanan, khususnya dalam penggeledahan pengunjung wanita, guna memastikan bahwa tidak ada barang-barang terlarang yang dapat masuk ke dalam Rutan. Ia mengingatkan semua petugas agar selalu waspada dan teliti dalam menjalankan tugas ini, demi menjaga integritas dan keamanan lingkungan Rutan.



Lebih lanjut, Kepala Rutan menginstruksikan untuk terus meningkatkan kinerja, dengan menyusun rencana kerja yang jelas dan terukur untuk tahun 2025. Hal ini, menurutnya, penting agar setiap langkah dalam menjalankan tugas dapat lebih tertata dan terarah, sesuai dengan visi dan misi institusi.

Menutup amanatnya, Bluri Wijaksono memberikan pesan yang menekankan

pentingnya menjaga semangat kerja di tengah perubahan dinamika nasional, seperti pergantian Presiden dan pemisahan Kementerian Hukum dan HAM.

"Perubahan ini tidak boleh membuat kita lengah atau kendor dalam menjalankan tugas. Justru, ini adalah momentum bagi kita untuk semakin meningkatkan kinerja dan profesionalisme," ujarnya.

Pria Asli Purbalingga ini juga mengingatkan bahwa situasi politik dan kelembagaan yang sedang berubah harus dilihat sebagai tantangan sekaligus peluang untuk menunjukkan dedikasi dan komitmen yang lebih tinggi dari seluruh jajaran pegawai.

Kegiatan apel ini menjadi wujud nyata komitmen Rutan Purbalingga dalam menjaga kedisiplinan, meningkatkan keamanan, dan terus berupaya mencapai kinerja yang lebih baik, sekaligus menunjukkan kesiapan menghadapi segala tantangan di masa depan.